

MEDIENINFORMATION, Sonntag, 07. Mai 2023

Absender:

Reitverein Uster

Kontakt für Medienschaffende: Anja Hänni, Tel. 079 912 90 66, anja.haenni@reitverein-uster.ch

Weitere Informationen unter www.reitverein-uster.ch

Reitverein Zürcher Oberland gewinnt Coupe vor Reitverein Uster

Bei der erstmaligen Austragung eines OKV Coupes in Uster kann sich der austragende Reitverein Uster auf dem zweiten Platz klassieren, nachdem der Reitverein Zürcher Oberland als letzte Equipe im Parcours den Heimsieg in der letzten Sekunde verhindert hat. Die zahlreichen Zuschauer im Ustermer Buchholz liessen sich dadurch aber nicht die Stimmung verderben und sorgten auch am Samstagabend für ein grossartiges Ambiente. Auch am Tag davor erreichte die Stimmung einen Höhepunkt während des spannenden Derbys.

Reitverein Zürcher Oberland brilliert im OKV Coupe

Erstmals war Uster der Austragungsort der Finalqualifikationsprüfung des Rayon Nord zum OKV Coupe. In diesem spannenden Format traten 13 Equipen bestehend aus je drei Reiter*innen von lokalen Reitvereinen in einem Ablösespringen gegeneinander an. Der Parcours bestand aus 21 fallenden und natürlichen Hindernissen und die Reihenfolge, in welcher diese überwunden werden, wurde von jeder Equipe individuell bestimmt. Die junge Equipe des Reitverein Usters, bestehend aus Emily Rickert (17), Lea Bucher (19) und Carole Unholz (27), setzte sich zur Freude der zahlreichen Zuschauer mit null Strafpunkten in der klar besten Zeit von 164.71 Sekunden an die Spitze. Nur drei Equipen konnten den Heimsieg noch verhindern. Die, als letztes gestartete, Equipe vom Reitverein Zürcher Oberland setzte diesen Plan dann auch in die Tat um und sicherte sich mit einer fehlerfreien Runde und rund 18 Sekunden schneller als der RVU verdient den Sieg.

Anspruchsvolles Derby

Neben dem OKV Coupe war das Derby am Freitagnachmittag das grosse Highlight dieses Turnierwochenendes an den Pferdesporttagen Uster. In diesem Format wurde ein langer Parcours mit 21 Hindernissen geritten, in welchen neben fallenden Sprüngen auch natürliche Hindernisse wie Wälle, Gräben und Treppen integriert waren. Der Parcoursbauer Guido Balsiger und sein Team haben ihrer Kreativität keine Grenzen gesetzt und einen sehr anspruchsvollen Parcours gestellt. Die 41 gestarteten Pferd-Reiter-Paare haben die Herausforderungen aber grösstenteils mit Bravour gemeistert und die zahlreichen Zuschauer mit grossartigen sportlichen Leistungen bestens unterhalten. Sechs Paare konnten den langen Parcours ohne Strafpunkte absolvieren und massen sich im anschliessenden Stechen um den Sieg. Dabei reüssieren konnte Isabell Stücheli mit ihrem 21-jährigen Wallach Corrado. Knapp den Heimsieg verpasst hat die 19-jährige Ustermerin Lea Bucher mit ihrer Stute Eyecatcher von Worrenberg, welche sich schlussendlich den zweiten Rang sichern konnte und auch dafür vom Ustermer Publikum gebührend gefeiert wurde.

Zufriedene Veranstalter

Das Organisationskomitee zeigt sich mehr als zufrieden mit der Veranstaltung. Während sechs Turniertagen an diesem und dem letzten Wochenende wurden an den Pferdesporttagen Uster fast 1'000 Parcours absolviert und das Traditionsturnier zog ca. 11'000 Pferdesportbegeisterte an. Ausserdem gab es keine nennenswerten Unfälle oder andere Zwischenfälle zu verzeichnen. Das Schlussfazit von OK-Präsident Rolf Hegner: «Die diesjährige Veranstaltung hat gezeigt, dass wir im Schweizer Pferdesport sowohl national wie auch regional in jeder Beziehung wohl die schönste Veranstaltung sind. Wir haben einen der grössten Reitplätze und Bodenverhältnisse, die allen Wetterlagen standhalten. Jahr für Jahr kommen die erfolgreichsten Schweizer Springreiter nach Uster. Auch das Ambiente und das Publikum sind grossartig. Regelmässig haben wir eine volle Arena sowohl bei nationalen wie auch regionalen Prüfung und sogar bei Starkregen. Die Stimmung war durchgehend top – nicht nur unter den Zuschauern, sondern auch unter den Reitern. An dieser Stelle möchte ich mich bei allen Helfern, Sponsoren und allen anderen bedanken, die dazu beitragen, dass diese tolle Veranstaltung hoffentlich noch lange Bestand hat.»

Der Reitverein Uster in Kürze:

Der Reitverein Uster fördert den Reitsport allgemein und schult seine Mitglieder im Umgang mit den Pferden. Organisiert werden dazu verschiedenste reitsportliche und gesellschaftliche Anlässe. Mit seinen rund 300 Mitgliedern gehört der Reitverein Uster zu den grössten Reitvereinen der Schweiz. Der Reitverein Uster wurde am 5. März 1882 gegründet. Mit der Einweihung der neuen Reitsportanlage im Ustermer Buchholz begann für den Verein eine neue Ära ohne militärischen Auftrag. Einen alljährlichen Höhepunkt bilden im Mai die Pferdesporttage Uster vor einer imposanten Publikumskulisse. Jedes Jahr steht nationale und regionale Reitsportprominenz am Start. Mit der «Cavalleria» neben der Reithalle konnte der Reitverein Uster das Raumangebot der Stadt Uster durch einen modernen Mehrzweckraum ergänzen. Weitere Informationen sind unter www.reitverein-uster.ch zu finden.